

第二回小学生作文コンクール「海外に紹介したい日本のこと」  
〈最優秀賞…低学年の部〉

おにぎり

国分寺市立第二小学校 二年 佐藤 一星

ぼくは、おにぎりが大好きです。外国の人たちにも、日本のおにぎりをたべてほしいです。

なぜなら、おにぎりはいろいろなぐが入られて、もちはこびにべんりで、たべやすいからです。ごはんそのままよりも手でにぎると、おなじおこめなのに、なぜかふしぎとおいしいかんじます。

一年生のえん足で、ともだちとおにぎりをたべたらいつもよりおいしかったです。たくさんあるいてつかれていたのと、外でみんなでたべたので、おいしくかんじました。つかれたあとにおにぎりをたべると、力が出ます。おにぎりは、つくり方はかんたんですが、かたちをきれいににぎるのはむずかしいです。でも、いろいろなぐを入れてつくるのは楽しいです。ぼくが一ばん大好きなのは、わかめ入りのおにぎりです。

外国の人たちにも、お気に入りのぐを見つけて、おにぎりをつくったり、たべたりしてほしいです。

◎審査委員長からのコメント…

「大好きなおにぎりへの思いが素直に表現されていて素晴らしいです。「おいしい、力が出る、楽しい」とおにぎりの良さをたくさん発見しましたね。」